

Betreff:

Verlegung der Wertstoffsammelbehälter in der Adolf-Schneider-Straße

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die Wertstoffsammelbehälter am Feuerwehrgerätehaus in der Adolf-Schneider-Straße wieder an ihren Ursprünglichen Standort in der Adolf-Schneider-Straße zurück versetzt werden.

Begründung:

Da bei der Entleerung der Behälter die Wand des Gerätehauses immer wieder beschädigt wird, ist hier eine Umstellung der Wertstoffbehälter zwingend erforderlich, um weiteren Schaden an der Fassade des Feuerwehrgerätehauses zu verhindern. Kurzfristig ist hier der frühere Standort in der Adolf-Schneider-Straße in Höhe der Gärten, die beste Lösung, da dort bei der Entleerung keinerlei Schäden entstehen können. Sollte dies nicht möglich sein, so bitten wir ELW um Vorschläge, wo die Behälter aus Sicht der ELW am Sinnvollsten platziert werden können.

Wiesbaden, 26.09.2008